

きみまるが  
勝山に  
やってくる!

# 綾小路きみまる 爆笑スーパーライブ開催



と き▶10月28日(月)  
開場:午後2時  
開演:午後3時  
ところ▶市民会館大ホール  
チケット代▶5,800円(全席一律)  
座席数▶650席  
※18歳未満は入場不可  
園商工観光・ふるさと創生課  
(市役所2階) ☎88-8117

## 市民向け先行販売

申込期間▶8月9日(金)～19日(月)  
(当日消印有効)

申込方法▶ハガキに次の必要事項を記入し、申込先へ郵送

### 【記入事項】

- ・申込者氏名、住所、電話番号
- ・申込枚数(ハガキ1枚につき3枚まで申込可)
- ・車椅子希望の方はその旨記入

購入方法▶市から送付される「購入可能決定通知書」を持って担当課でチケット代とチケットを引換

※座席は抽選で決定します  
申込先▶〒911-8501 勝山市元町1丁目1-1 商工観光・ふるさと創生課

☎88-8105

## 特設受付会場一覧(表1)

会場	受付日時
すこやか3番入口ロビー	8月20日(火)～26日(月) 午前8時30分～午後5時15分
猪野瀬公民館	8月20日(火) 午前9時～正午
北郷公民館	8月20日(火) 午後1時～4時
北谷町コミュニティセンター	8月21日(水) 午前9時～正午
野向公民館	8月21日(水) 午後1時～4時
教育会館1階ロビー	8月22日(木) 午前9時～午後3時
平泉寺公民館	8月23日(金) 午前9時～正午
荒土公民館	8月23日(金) 午後1時～4時
鹿谷公民館	8月26日(月) 午前9時～正午
遅羽公民館	8月26日(月) 午後1時～4時

※8月27日(火)以降は福祉・児童課で受付

## 勝山市プレミアム付商品券の購入について

閩福祉・児童課(すこやか内) ☎87-0777

次の方は勝山市プレミアム付商品券を購入できます。対象者には通知が届きますのでご確認ください。

### 対象者

- ①2019年1月1日現在、勝山市住民基本台帳に記録されており、2019年度分の市民税(均等割)が課税されていない方(ただし、市民税課税者の配偶者、扶養親族、生活保護被保護者は対象外)
- ②2016年4月2日～2019年9月30日に生まれた子が属する世帯の世帯主

### 購入方法

- ①に該当する方  
8月中旬以降に、申請書やパンフレットなどを送付します。申請期間内(8月20日(火)～11月29日(金))に申請書に必要な事項を記入し、福祉・児童課から表1の会場で提出してください。  
確認・審査したのち、9月下旬以降に購入引換券を送付する予定です。市が指定する窓口で、現金と購入引換券を提出し、購入してください。
- ②に該当する方  
申請の必要はなく、9月下旬以降に購入引換券を送付する予定です。市が指定する窓口で、現金と購入引換券を提出し、購入してください。

## 勝山高校「コラム」

# 「ひびきは空に〜まこと真・誠・信〜」

## かつちやま創生プラン発表会

勝山高校では、総合的な学習・探究の時間に地域の方々の協力も得ながら、1年次は「勝山の現状把握・課題の発見・解決案の考察」、2年次は「他地域比較」、3年次は「創生プランの提案」を柱とした探究活動を行っています。7月16日に行われた発表会では外部アドバイザー約30人をお迎えし、観光や地域活性、医療などの分野について3年生50グループが多様な創生プランを提案しました。この先、市内のイベントでも創生プランを発表する予定です。



創生プラン発表の様子

## この夏も、勝高生が全国大会で活躍!



壮行会(7月8日)で健闘を誓う

### 男女バドミントン部

### 全国高等学校総合体育大会バドミントン競技(8月1日～5日)

出場種目▶男子学校対抗、男子ダブルス(中村怜・中村舜、元文大夢・木田悠斗)、男子シングルス(山島光紘、松川智哉)、女子学校対抗、女子ダブルス(杉本千紘・竹澤知穂、宮下真帆・大林美空)、女子シングルス(杉本千紘)

### 日本文化節

全国高等学校総合文化祭 さが大会 郷土芸能部門(7月30日～8月1日)

## 放送

NHK杯全国高校放送 コンテスト 朗読部門(7月22日～25日)

出場者▶中村海里 ※中村さんは、本大会準決勝まで進み入選しました

### 吟詠剣詩舞

全国高等学校総合文化祭 さが大会 吟詠剣詩舞部門(7月27日・28日)

出場者▶山内陽咲



勝高HP

## 救急車の利用は適切に

# 9月9日は救急の日



救急車の出動件数は全国的に増加しており、勝山市でも平成30年は871件と前年比14件の増加となりました。119番の救急要請を受けた際に、市内の救急車が全て出場している場合は、市外の救急車が出場します。救急車の適切な利用がされないと、救急車がすぐに出場できず、救える命が救えなくなる可能性があります。

### 救える命を救うために

近年、救急車で搬送された人の約半数が入院を必要としない軽症という現状があり、社会問題になっています。119番通報する前に、救急車が本当に必要か、自家用車やタクシーなど一般の交通機関を利用できないか、もう一度考えましょう。

ただし、命にかかわる病気やケガの場合は、迷わず119番に通報してください。  
閩消防署 ☎88-0400

## 県操法大会で堂々の3位入賞



7月20日に県消防学校で行われた、第68回福井県消防操法大会において、勝山市代表として出場した勝山市消防団第1分団(勝山地区管轄)が見事3位に入賞しました。  
出場選手▶(写真左から)和田晃幸、方堂雄一郎、多田賢司、土谷勇治郎、山形成法、大林弘典(敬称略)